
Patos – PB, 12 de dezembro de 2023 

 

IMPRENSA  

 

Assunto: Pedido de Reconsideração ao Fechamento da Escola Estadual Professora Maria Nunes 

 

Prezada Genilúcia Medeiros de Araújo, 

 

Nós, abaixo-assinados, representando os Professores e Comunidade da Escola Estadual Professora Maria Nunes, hoje 

alocada no Instituto São José, vimos, por meio deste, expressar nossa profunda preocupação e descontentamento em 

relação à proposta de fechamento do ciclo do Ensino Fundamental desta instituição, discutida em reunião realizada 

no dia 12 de dezembro de 2023, às 13h. 

Durante a referida reunião, debatemos intensamente sobre a importância vital do papel desempenhado pela Escola 

Estadual Professora Maria Nunes no bairro do São Sebastião, especificamente quanto ao impacto positivo que a 

instituição tem sobre a comunidade local. A proposta de fechamento do ciclo do Ensino Médio, sugerida pelo governo 

nos deixou profundamente indignados, visto que afetará diretamente cerca de 150 famílias, além de diversos 

funcionários que contribuem diariamente para a qualidade do ensino oferecido. 

Vale ressaltar que a Escola Estadual Professora Maria Nunes tem uma história de 65 anos de serviços prestados à 

educação na cidade de Patos (PB), sem jamais interromper suas atividades. Durante essas décadas, a instituição se 

estabeleceu como um pilar fundamental no desenvolvimento educacional e social da região, moldando gerações de 

cidadãos comprometidos com o conhecimento e o crescimento pessoal. 

Diante desse contexto, solicitamos uma reunião com Vossa Senhoria para discutir detalhadamente os motivos que 

levaram à proposta de fechamento do ciclo do Ensino Fundamental da Escola Estadual Professora Maria Nunes. 

Entendemos que a participação da comunidade na tomada de decisões que afetam diretamente suas vidas é essencial 

para o fortalecimento do sistema educacional e para a construção de um futuro mais promissor. 

Gostaríamos de agendar essa reunião para o mais breve possível, a fim de apresentarmos nossas argumentações, 

discutirmos possíveis alternativas e buscarmos uma solução que atenda aos interesses da comunidade, garantindo a 

continuidade do ciclo do Ensino Fundamental na referida instituição. 

Certos de que Vossa Senhoria compreende a importância desse diálogo e está aberto(a) ao debate construtivo, 

colocamo-nos à disposição para colaborar e trabalhar em conjunto na busca por uma solução que beneficie toda a 

comunidade escolar. 

Agradecemos antecipadamente pela atenção dispensada ao nosso pedido e aguardamos um retorno favorável. 

 

Atenciosamente, 

 

Comunidade Escolar – Escola Estadual Professora Maria Nunes 

 

 

 



 

  



 



 



 

 


